

Reunión

El PP de Jaén muestra su apoyo al sector de los feriantes de la provincia



OFICINA DE INFORMACIÓN

05. junio. 2021

El Partido Popular de Jaén se ha reunido con representantes de los feriantes en la provincia, uno de los colectivos que ha sufrido los mayores azotes de la pandemia. Se trata de un sector que siempre ha estado muy ligado a la actividad con grandes aglomeraciones y que tuvieron que frenar en seco. Por eso, el presidente provincial, Erik Domínguez, la secretaria general, Elena González, el portavoz del Grupo Popular en el Ayuntamiento de Jaén y vicesecretario de la capital, Manolo Bonilla, y la viceportavoz del PP en el consistorio, Isabel Azañón han querido mantener este encuentro porque es necesario conocer de primera mano sus reivindicaciones para saber cómo podemos ayudarles y promover las acciones oportunas en cada municipio.

Por parte del Partido Popular se les ha expuesto la nueva ayuda del Gobierno de Juanma Moreno de 2.400 euros que llega con un sistema ágil y eficaz de pronto pago que permitirá cubrir las necesidades más inmediatas. A esta se suma la anterior aprobada de 1.000 euros, aunque no todos pudieran acogerse y por eso era necesario aprobar una línea nueva de ayudas y otras que seguro vendrán porque el gobierno andaluz es plenamente sensible con los sectores económicos más desfavorecidos por la COVID.

Además, con motivo de la reunión, desde el PP de Jaén se ha querido mandar un mensaje claro: “las ferias se pueden montar de forma segura, los feriantes están preparados, tienen un gran protocolo diseñado y en aquellos lugares donde ya se han montado ferias no se han conocido incidencias relacionadas directamente con el montaje

FOTO NOTICIA



de las atracciones, por lo que apoyamos plenamente su actividad porque es viable y necesitan retomar cuanto antes el ritmo de trabajo”.

OFICINA DE INFORMACIÓN